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市第十四次党代会 特别报道

我有21年党龄了，在报

纸上看到我市在召开党代

会，作为一名党员很是兴奋

和自豪。虽然生活在农村，

也享受到了以前城里才有的

基础设施和公共服务，马屿

的道路宽了、楼房高了，整体

环境越来越像小城市。和过

去相比，城乡差距明显缩小，

农村人还拥有城里人享受不

到的“特权”，比如参保新型

农村合作医疗，如今覆盖率

越来越高，老百姓对此赞不

绝口。

另外，我平时有看新闻

的习惯，这 5 年来，经常在

报纸、电视上看到我市的发

展成就，作为瑞安人，幸福

感倍增。希望未来能继续

深化城乡协同发展，加快基

础设施向农村延伸、公共服

务向农村覆盖。祝我市第

十四次党代会取得圆满成

功！

党员有话说党员有话说

■记者 苏盈盈

找准“互融”的城市坐标，打造“区域协作”的城市格
局；坚持补短板强功能，打造“功能协调”的城市品质；深化
全域一体化协调发展，打造“城乡协同”的城市形态⋯⋯

党员们说，五年来，我市城市框架不断拉大，功能
日益完善，各区域集聚整合，产城联动，城乡融合发展。

党员陈明族（江南新区党支部）

框架不断拉大 功能日益完善

区域融合，城市发展越来越联动

2011 年，我来到江南

新区管委会工作，一路见证

云江南岸的面貌变化：一条

条宽敞大道纵横交错，一座

座大楼拔地而起，一个个项

目落地“发芽”。如今物流

园区已拥有仓储中心、货运

中心和配送中心，站前区五

洲国际商贸城等已经建成

投用，瑞安鞋业国际商贸城

工程已接近尾声。

这 些 项 目 的 建 成 投

用，为江南新区的发展带

来 了 人 气 ，注 入 了 活 力 。

作为江南新区发展的见证

人，我对这里有特殊的感

情，希望未来要进一步完

善道路网，增加绿化景观，

进一步提升品质，构筑现

代都市与生态人居共融、

经济繁荣与社会发展并进

的瑞安南岸新城。

党员王法电（台州市路桥区国税局机关党支部，瑞安高楼人）

虽在外地工作，但我十

分关注家乡发展。五年来，

家乡发展取得了长足进步，

道路更加通畅，公共交通深

入乡村，城市建设更加规范

有序，居民生活便利程度和

幸福感大大提升，充分体现

了五年来的发展成果。期

间涌现出的吴贤解等先进

基层干部的事迹更是让人

感佩。

在市第十四次党代会召

开之际，希望家乡党员干部

继续为民办实事急事，将党

代会精神送到老百姓的生活

中。希望未来 5 年，进一步

打破城乡二元发展的割裂状

态，促进城乡协同发展。在

城乡发展中，既要突出特色，

又要注重全面，特别要注重

发展西部山区的道路交通、

文化教育、医疗卫生，挖掘绿

色经济，打造可持续发展的

特色小镇。

党员苏仕定（马屿镇焦坑村党支部）

本报讯（首席记者 严小

章 林长凯 记者 夏盈瑜）昨

日，陈胜峰、麻胜聪、王忠宝

同志分别到市第十四次党代

会有关代表团参加讨论。陈

胜峰等要求，围绕报告提出

的目标，合心合力，开拓进

取，狠抓落实，切实把党代会

报告精神贯彻到各项工作中

去，着力建设智慧智造之城、

互联互动之城、宜居宜游之

城、创新创优之城、民富民享

之城，为加快融合发展、打造

至美瑞安而努力奋斗。

陈胜峰同志先后参加

高楼、湖岭代表团的讨论。

在高楼代表团，陈胜峰说，

高楼、平阳坑生态资源、旅

游 资 源 、文 化 资 源 优 势 明

显，要继续强化“绿水青山

就是金山银山”的理念，抓

住机遇，打生态牌，大力推

进“全域景观化”，在青山绿

水间打造“绿富美”。做优

基础设施，抓好龙丽温等路

网建设，加强绿道管理，提

升村镇环境，切实改善旅游

环境；深挖文化资源，利用

得天独厚的山水人文资源，

大力发展好生态休闲旅游

等美丽经济，打响两镇旅游

品牌；引入专业资本，积极

与大型旅游企业合作，开发

高端旅游精品，做强“美丽

乡镇”产业经济。

在湖岭代表团，陈胜峰

说，湖岭、林川、芳庄拥有生

态资源优势，要立足比较优

势，坚持保护与开发并重，

下好生态资源“先手棋”，既

重“面子”、更要“里子”，全

力 打 造 瑞 安 的 城 市“ 后 花

园”。打好资源牌，整合产

业资源，借助华侨资源，开

发红色资源，彰显“湖光山

色”的至美画卷；高举生态

旗，推进五水共治、四边三

化等工作，理顺综合执法机

制，营造“山清水秀”的绿色

家园；补齐功能性，着力破

解出行难、住房难、吃水难，

畅享“舒适便捷”的品质生

活。

昨日，麻胜聪同志参加

塘 下 、江 南 新 区 代 表 团 讨

论。在塘下代表团，麻胜聪

指出，塘下镇地理特殊、地位

重要，要围绕“建设省级小城

市先行区”的目标，继续抓好

小城市第三轮培育试点工

作，做好城市规划和经营工

作，谋划产业功能，特别是针

对土地要素制约问题，切实

加快垦造耕地，向上争取用

地指标，盘活低效土地；要配

优配强基层站所人员力量，

科学研究年度考核标准，确

保既有人干事、又能干成事，

让多干的人能获得更多的利

益；要进一步抓好大拆大整、

五水共治、三改一拆专项行

动，结合小城镇环境综合治

理，切实打造实力塘下、美丽

塘下、平安塘下。

在江南新区代表团，麻胜

聪指出，江南新区作为“一核

两翼三区”市域空间格局中的

“南翼”，地位十分重要，前景

十分美好，要在云江两岸互动

上出新招，加强储备做地、沿

线开发，加强区域协作、功能

互补；要在产业融合发展上出

真招，发挥商贸项目的带动效

应、特色平台的集聚效应、温

州职业技术学院瑞安学院的

辐射效应；要在山水人文相融

上出实招，坚持统一规划、分

步打造南滨江景观带，科学保

护、适度开发林垟湿地；要在

廉洁担当干事上出硬招，让廉

洁干事成为一种直觉、让创新

干事成为一种习惯、让担当干

事成为一种情怀，着力建设时

尚工贸新城区，彰显江南水乡

新风貌。

昨日，王忠宝同志先后

参加滨海新区、党群系统代

表团讨论。在滨海新区代

表团，他说，滨海新城是未

来瑞安城市开发建设的主

战场，谋划未来五年滨海新

城的建设，要加快推动基础

设施建设，加快推进项目落

地，加快营造人居环境；有

效理顺功能区和街道的建

设和管理机制，强化功能区

的统筹能力，镇街要强化政

策处理，重大项目落地上要

形成合力，推动新区建设和

旧村改造的协调性；维护滨

海新区发展的良好社会环

境，强化镇街的调控能力，

配强村“两委”班子，净化建

设环境，推进重大历史遗留

问题的化解。

在党群系统代表团，王

忠宝指出，要有效联系和凝

聚各领域党员干部队伍，发

挥党员干部联系广泛的优

势，把党组织的作用发挥出

来，保持良好的执行能力，

将从严治党的要求落到实

处，有效巩固党执政的群众

基础和社会基础。

陈胜峰麻胜聪王忠宝参加市第十四次党代会代表团讨论时要求

合心合力 开拓进取 全力打造至美瑞安

湖岭代表团讨论现场湖岭代表团讨论现场（（记者记者 孙凛孙凛））


